

Santiago, 30 de marzo de 2010.

Estimados señores,

En primer lugar agradecemos y valoramos el buen ánimo de la Universidad Central en la postulación realizada a sede del Festival Latinoamericano de Instalación de Software Libre Santiago de Chile 2010.

Luego del análisis exhaustivo de las postulaciones realizadas, desde la coordinación de FLISoL hemos decidido asignarle la sede a la Universidad de Santiago de Chile.

Básicamente, la decisión está basada en 4 puntos esenciales para la realización del evento: infraestructura ofrecida, recursos humanos comprometidos, recursos de difusión y comunidades internas que apoyan

Agradecemos una vez más su apoyo, y los invitamos a seguir siendo parte de las actividades que se están desarrollando continuamente en el ámbito del software libre.

Ante cualquier consulta no duden en contactar a Tomás Solar Castro al email tsolar@gnuchile.cl, celular # 9 715 62 22 y Luis Vivero Peña, morenisco@cdsl.cl, celular # 7 880 09 09.

Coordinación de FLISoL 2010 Santiago de Chile.

Tomás Solar Castro.

Luis Vivero Peña.